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【 明 報 專 訊 】 世 界 和 平 研 拓 中 心

（Inter-Faith for World Peace Society），定於 3

月 6 及 13 日（星期日）舉辦 「青少年經典演誦

大賽」，主題是 「共創大同——仁愛 （如何視

愛、示愛、是愛？）」。

歡迎社會人士及團體（如學校、教會、同學

會、補習社等）參加比賽及出席觀聽。參賽不

收費用。入場觀眾憑券免費入座。比賽優勝者

將獲頒贈獎學金。

報名參加比賽、索取入場券及查詢詳情，請

電： 604-780-7866（李先生），或登入網址

www.iwps.ca 查閱。
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【明報專訊】加拿大花樣滑冰冠軍陳偉群來

到維多利亞，參加即將在 21 日舉行的 BMO 加

拿大花樣滑冰錦標賽。他昨日表示，這項比賽

對他非常重要，因為他不但要盡全力衛冕冠軍

頭銜，還要爭取 「四連霸」。

陳偉群已經連續3年贏得加拿大男子花滑冠軍

，他昨日表示，過去兩周加緊練習，今次準備

了一些高難度動作，甚至比去年參加冬奧時的

動作還要困難，希望下星期比賽有好成績。

他上個月在北京舉行的世界花樣滑冰大獎中

勇奪金牌，在長曲項目中成功跳出4轉跳，他在

加拿大花樣滑冰錦標賽中亦會再度嘗試4轉跳。

他在接受訪問時稱，每一次在重要比賽之前

都會有壓力，亦會尋求心理輔導 「減壓」。他

續稱，他會盡量提前幾天抵達舉行比賽的城市

，除了在第一時間於當地練習，還會趁休息時

間四下遊覽，有助放鬆心情。

【明報專訊】早前有報道指有超市改動肉食

品到期日的消息，已令市民對肉食品新鮮度的

警覺性提高。一名列市華裔市民昨日向本報投

訴，他昨日自一間超市買來碎牛肉，外表鮮紅

，產品列出到期日是17日，但打開後發覺裏面

大部分碎牛肉肉色已經變暗，擔心安全食用問

題。超市回應查詢時稱若客人有疑慮，可把牛

肉帶回店舖退款。

該市民昨日傍晚準備包牛肉餃子作晚餐，正

開始調和餡料時，打開購買回來的碎牛肉，才

發現 「裏面的肉都變色」，於是不敢用來包餃

子。

該市民在揀選肉品時，除了看到期日，也看

外表的肉品色澤，他稱這包看上去外表鮮紅，

沒想過打開來內裏卻已變為暗色。

記者致電該超市的客戶服務熱線詢問，客服

人員表示，超市內購買的盒裝牛肉中間顏色變

暗的情況常有，一般都可放心食用。客服人員

亦表示，若顧客有任何擔心和疑慮，或發現問

題等都可直接到店內更換或退款。

至於碎牛肉顏色變暗或變黑的原因，他表示

並不清楚。

【明報專訊】一項國際研究顯示，卑詩省在

治療卵巢癌及乳癌方面，1年或5年存活率，均

領先全球，其中卵巢癌存活率在調查期間更提

高9%，進步最多。

研究人員追蹤澳洲、丹麥、挪威、瑞典、英

國及加拿大等國家，在1995年至2007年患上乳

癌、肺癌、直腸癌及卵巢癌的 240 萬名病人，

比較其存活率，所完成研究已在最新一期英國

醫學期刊The Lancet上發表。

研究指出，卑詩省卵巢癌及乳癌病人在 1 年

或 5 年的存活率，均為全球最佳，以卵巢癌為

例，1年存活率為77.6%，5年存活率有55.8%；

乳癌存活率則有89.1%。難能可貴的是，即使是

在研究期間，本省卵巢癌存活率仍不斷進步，

提高了9%，乳癌存活率也提高了7%。

卑詩癌症中心（BC Cancer Agency）癌症專

家基亞（Stephen Chia）指出， 「能將存活率提

高 1%或 2%，對社區已有很大影響，存活率能

像現在提高7%，確實令人振奮。」
外科癌症專家、癌症中心婦科腫瘤組主席米

勒（Dianne Miller）表示， 「卵巢癌診斷或治療

均極困難，但本省卻能將病人存活率再提高」
，他認為，這與本省重視研究，且將研究成果

應用在病人治療上，才能獲致現在的成果。

卑詩癌症中心總裁利維（David Levy）說，

「本省癌患者存活率高於其他國家，其實是靠

研究人員及醫生之間緊密合作，缺一不可」。

陳偉群再度來到

卑詩省參加下星

期在維多利亞舉

行的加拿大花樣

滑冰錦標賽。

（陳志強攝）

下周維市出戰加國花滑錦標下周維市出戰加國花滑錦標

陳偉群爭陳偉群爭44連霸連霸
市民憂碎牛肉食用安全

超市指肉色變暗平常 仍願退款

市民稱碎牛肉外表鮮紅，但裏面顏色已變暗。

（張伶銖攝）

卵巢癌乳癌存活率

卑詩冠全球

青少年經典演誦賽青少年經典演誦賽33月舉行月舉行

加拿大天然資源部有意收緊電器的備用狀態

耗電量，擬在 2013 年 1 月生效的新標準，要求

電器在備用狀態時，最多只用 1 瓦（W）電。

當局指，若以2007年研究電器備用狀態耗能的

數據計算，全國所有電器於備用狀態時若只用1

瓦電，可節省 3.64 億元的電費。歐盟國家和澳

洲亦將實行電器備用狀態只消1瓦電的標準。

美國紐約公司 ThinkEco Inc.稱，慳電新產品

「modlet」或所謂的現代插座（modern outlet）

可省電費視乎電器種類和

modlet 的使用程度而定，但

聲稱最少可省10%。

這個設備看似普通牆壁插

座，使用時先將它插入普通電源插座，消費者

再將電器插頭插入 modlet。它能監控電力使用

模式，然後將一個計劃書送到用戶的電腦，建

議在某段時間關閉一些不需使用的電器。

假如用戶同意這個計劃，就點擊OK，慳電插

座 modlet 會依令執行。消費者也可以設計自己

的計劃，也可容易重寫或改變計劃。

該公司預計，產品會在今年春天於美國上市

，售價每個50美元，而公司現正向加拿大申請

批核，發言人指希望同一時間在加國推出。

已接駁電源但未使用的電器會繼續耗電，有

指，電腦、打印機、錄影機等設備，每年耗用

15%家庭電力。

【明報專訊】電器即使不在使用中，仍會用上少量電能，現時不少國家倡議

要減少這種 「備用狀態耗能」（Standy Power Consumption），加國亦將

考慮收緊部分家電這耗電量的標準，追上歐美；一美國公司擬春季在加國推

出新式慳電插座，以無線設備自動截斷電器的電源，聲稱可慳1成電費。

用戶可透過電腦遙

控慳電插座截斷家

電電源，減低電器

備用狀態耗能，省

電費1成。

 



社區 新聞MingPaoDailyNews www.mingpaovan.com

20112011年年11月月1515日日 星期六星期六

超速駕駛超速駕駛
已到無法容忍的程度已到無法容忍的程度

請慢下來請慢下來

����
�������"%������&
��@���

*榮獲中國東方航空貨運特許代理權，歡迎查詢

世界佛教會為慶賀農曆新歲辛卯年光臨，敬訂於庚
寅年歲晚舉行禮供三寶佛暨諸天酬恩及辛卯年新春祈
福法會，恭請度明法師、恆泉法師、理靖法師、宏通法師
、明通法師等諸位法師主持普佛上供，為各界善信祈福
消災；並設消災延壽長生祿位。即日開始接受報名，歡
迎各界善信駕臨禮佛祈福。
㈠禮供三寶及諸天酬恩法會：

農曆庚寅年十二月二十日(陽曆1月23日、星期日)
㈡辛卯(2011年)新春祈福大法會：

藥師寶懺：正月年初一(陽曆2月3日)星期四
正月年初四(陽曆2月6日)星期日
正月十五日上元旦(陽曆2月17日)星期四

禮供三寶及諸天祈福法會：
正月十一日(陽曆2月13日)星期日

㈢法會程序：每天上午九時卅分開始普佛上供，祈求
四季平安，福壽康寧，並祈禱世界和平，人民康樂，
吉祥如意。

㈣素齋結緣：十二時卅分，敬備免費素齋款眾。
此外本會特於大除夕晚九時至十二時廣開佛門，
方便各界善信禮佛祈福。

地址：溫哥華市東四十九街五二五號
電話：604-325-6912

世界佛教會禮供諸天
歲晚酬恩暨新春祈福

龍蝦節
現已開始！

適用至2011年1月24日。
不能與其他優惠一同使用。
最多2人使用一張優惠券及一最多兩張優惠券。

7oz燒西冷牛扒
及半隻烙龍蝦

瀏覽龍蝦節餐牌
可上網

龍蝦餛飩

適用至2011年1月24日。
不能與其他優惠一同使用。
最多2人使用一張優惠券及一最多兩張優惠券。

連同此優惠券

節省$6

連同此優惠券

節省$6

連同此優惠券

節省$10

連同此優惠券

節省$10

節省

連同此優惠券

7oz燒西冷牛扒
連8oz龍蝦尾
適用至2011年1月24日。
不能與其他優惠一同使用。
最多2人使用一張優惠券及一最多兩張優惠券。

星期日晚龍蝦宴

龍蝦尾晚餐
8oz 尾 ............ 連優惠券$24.99
12oz 尾 ............連優惠券$29.99
16oz 尾 ............連優惠券$34.99

1.5LB全隻生龍蝦
只適用於星期日，適用至2011年1月24日。
不能與其他優惠一同使用。
最多2人使用一張優惠券及一最多兩張優惠券。

加入The Boathouse Westcoast 會成為會員
可電郵收到LobsterFest 優惠券
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市長專欄

爭黨領入場費飈逾3倍
NDP候選人喊「吃不消」

【明報專訊】自由黨黨領候選人麥德莊（Mike De

Jong）昨日就卑詩下一個10年計劃發表講話。他認為

應該以建立更有競爭力的卑詩為目標，為本省產品開

拓國際市場。

麥德莊昨天講話時重申了自己的政綱，他認為，面

對 17 億元的財政赤字，政府首要任務是重建省民的

信任，增加政府用款透明度，並採取系列措施減少政

府開支，促進卑詩經濟發展。

他表示，要平衡預算，卑詩的經濟

發展需要一個嶄新的開始，在接下來

的10年裡，政府應將重心放在打造卑

詩省競爭力，開發國際市場上。

在開發國際市場時，他認為省長要起

到 「推銷員」（salesperson）的作用，

將卑詩產品推薦給海外市場和投資者，

並為本地企業創造向外界展示自身產品優

勢的機會。他指出，只有讓外界了解本地產

品的優勢、特點等詳細情況，才能吸引到海

外投資者。

此外，亞洲市場極具潛力，他認為可以增加與亞洲

國家間的貿易往來。他對卑詩木材在中國市場的發展

表示了肯定，並稱應再接再厲，繼續開拓亞洲其他國

家的市場，如印度等。

麥德莊表示，省長等執政者要清楚知道自己最該做

什麼，需要怎麼做，再動員省民、企業配合，才能在

保證卑詩經濟持續健康發展的同時，亦能保證省內的

健康、教育等服務。

【明報專訊】一班華裔社區人士為自

由黨黨領候選人馮宜幹（Kevin Falcon）

組成 「華裔競選團隊」，昨日與本地中

文傳媒會面，闡述支持馮的理由。不過

，馮宜幹因事未能出席。眾人亦強調，

不管選誰，華裔都應站出來表達意見，

參與政治，不應放棄自己的權利，以及

今次可以直選省長的難得機會。

昨日出席者包括列治文省議員葉志明

、列市加華獅子會會長管雪瑩、前會長

孫仁德、加拿大華商會會長陳若虛、中

華文化中心副主席楊興琳，以及社區人

士梁黃嘉寶、趙康年等。

陳若虛表示，不管大家選誰，都應該

站出來表達意見，因為華人只有更積極

地參與政治，才能爭取到對本社區更有

利的政策，尤其是經濟政策。

孫仁德則表示，華裔社區已經是主流

社會的一部分，必須在政府裏發揮影響

力。眾人亦提到，移民加國多年，這是

第一次有機會由省民直接選出省長，甚

至無需公民身分，華人不應放棄自己的

權利。

眾人前後闡述支持馮宜幹帶領卑詩省

的理由，他們均表示，通過了解馮宜幹

歷任運輸、衛生廳長的政績表現，以及

與他本人見面暢談後，認同其政治理念

和大力發展亞太貿易等的經濟政策，準

備於下周二晚為他舉行華裔社區的助選

晚宴。

作為溫哥華市長

，改善無家可歸及

治安情況是我首要

處理的事情，而我

們在這兩個議題上

都取得了實質的成果。

最新的統計數字顯示，本市的庇護

中心對街頭公眾秩序已作出了正面的

影響。根據市中心商業促進會的報告

，由於有了這些庇護中心，在公眾地

方作出滋擾行為的個案已大幅減少。

這些成效在上一個冬天已經體現出

來，在這一個冬天也一樣，進一步證

明了我們採取的行動有正面的效果。

這些為無家可歸人士而設的冬季臨

時庇護中心令他們可以不用露宿街頭

，市中心商業促進會亦將以下的情況

歸功於本市的庇護中心：

● 去年9月至11月的行乞個案每月

平均為 312 宗，到 12 月則下降至 129

宗，減幅達59%；

●去年 9 月至 11 月的擅闖私人地方

個案每月平均有 170 宗，12 月的數字

為20宗，下降了88%；

自從市府庇護中心開始運作以來，

公眾地方滋擾個案減少的情況據稱在

本市其他社區（包括華埠）亦同樣出

現。我們在幫助弱勢社群以及減少無

家可歸情況方面所作的努力獲得了回

報，同時亦為本市帶來了整體好處。

市府在去年 3 月做了一個 24 小時的

無家可歸數字統計。發現自從2008年

開設新的庇護中心以來，街頭露宿者

數字從811下降至428，減少了47%。

我認為我們需要在這些成績上再加

一把勁，繼續一同努力，制定可持續

的長期解決方案。在2015年前消除溫

哥華街頭露宿情況這個目標雖然極具

挑戰性，但仍是可達到的。

在對付市內與罪犯組織有關的非法

大麻種植場方面，我們亦取得了重大

的成果。我支持朱小蓀警察局長以強

有力的手段對付有組織罪案，從而消

除對社區治安的威脅。

本周較早時溫哥華市警宣布充公了

市內一間價值 120 萬元、被用來非法

種植大麻的的房屋，這是至今為止被

市警充公資產價值最高的一次行動。

朱局長及溫哥華市警一直不遺餘力

地執法，充公罪犯的財產（包括汽車

、遊艇或其他財物）。在2010年內就

充公了超過 5 百萬元的資產，大麻種

植場的數字亦由 2005 年的 300 至 400

間，大幅下降至去年的51間，而從罪

犯身上充公的財產，則是作為協助警

方滅罪之用。

溫哥華的警隊需要有充足的資源才

能有效地維持及改善治安，這就是我

就任市長以來，連續三年增加市警撥

款的原因。

作為市長，我致力為納稅人做出好

成績，確保全市各社區都有一個安全

、和諧及繁榮的環境。

市長羅品信撰文

馮宜幹華裔競選團隊組成
籲同胞參與政治

從3500元漲至1.5萬

與2003年的上一次參選的3500元相比，

此次 1.5 萬元的競選報名費讓部分人直呼

「吃 不 消 」 。 黨 領 候 選 人 邢 慕 仁

（Nicholas Simons）表示，如此高的費用

顯然出乎他的預料，若因資金問題退出選

舉， 他將 「十分失望」，現在新民主黨和

省民所需要的是聽到不同的意見。另一候

選人黎俐（Harry Lali）直言新規則 「太荒

謬」，指許多有意參選的人將望而卻步。

競選募款半數需上繳

此外，新規則還設定競選費用上限為

17.5 萬元，並要求候選人將籌募到的競選

經費一半繳交給黨中央。黎俐表示，這些

規定會將一些合適的黨領人選阻擋在競選

之路外。

新民主黨內一名高層人士表示，要求候

選人提交一半的經費給黨中央，是為了 4

月 17 日正式選舉黨領所需的費用，而且

1.5萬元的參選報名費可以有例外，不需要

再多繳1.5萬元給黨中央，但是17.5萬元的

競選開支上限這一部分就沒有例外，也就

是說，如果一名候選人打算花費 17.5 萬元

來選黨領，那麼就要上繳相對數額給黨中

央。這等於候選人必須要籌募到35萬元。

【明報專訊】卑詩省新民主黨最近為選黨

領公布一系列參選新規則，令到已經宣布

參選的黨內人士不滿，其中將參選入場費

從3500元增加到1.5萬元，飈升逾3倍，

還要求候選人將籌募到的競選費用撥出一

半上繳，讓黨內人士直嘆新規則會將 「有
志之士」拒之門外。

談本省未來10年大計

麥德莊：增強卑詩競爭力麥德莊：增強卑詩競爭力

麥德莊-鼓勵開發國際市場。 （倪怡婧攝）

前排從左至右：趙康年、梁黃嘉寶、葉志明、管雪瑩、陳若虛、孫仁德、楊興琳，馮

宜幹因事未能出席。 （方潔瑩攝）

溫市遊民治安問題改善

【明報專訊】北大—北醫、復旦—上

醫溫哥華校友會一起訂於 1 月 30 日（星

期日）上午10時，在列治文國王自助餐

廳 KING BUFFET （4600 No.3 Rd.

Richmond），舉行春節聚餐聯歡會，誠

邀各位新老校友攜眷共聚一堂，歡度

2011農曆新春佳節。

餐費每人12元，10歲以下兒童6元。

查 詢 請 電 604-232-0870 周 以 國 ，

778-318-5494 袁永平。

北大復旦校友春節聚餐


